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PTA会長 杉山智一 さん

昨年の4月からPTA会長を務めさせていただきました。初めは私で大丈夫かと不安でしたが、先生方、
PTA執行部や委員の方々、保護者の皆様にご指導いただきながらなんとか活動することができました。
コロナ禍でのPTA活動となりましたが、今年度は行動制限も緩和されて以前のようにというところまでは
まだ戻っていませんが、制限はあるものの多くのイベントを開催、運営することができました。コロナ禍
で中止になっていた夏休みこども会、もちつき会も今年度は開催できました。子供たちの思い出に残るイ
ベントが開催できましたし、多くの子どもたちから「楽しかった」と言ってもらえました。準備に際して
は、約３年ぶりとなることから経験者がおらず手探りで進めざるを得なく戸惑うこともありましたが、執
行部役員を中心に多くの保護者の皆様にご協力いただき、無事開催することができました。
PTA執行部を通じて、学校、子供たちの様子をより知ることができました。また、学校、子供たちを応援
したいという多くの仲間ができました。先生方、保護者の皆様、地域の方々のご支援、ご協力に支えられ
ていることを実感することができました。大変感謝しております。
今後とも引き続き、皆様のご協力をお願いします。

校長 岩﨑昇先生

九峡小に赴任してから4年が経ちました。その間、初年度に80周年記念式典を行って以来、その年の３月か
らは学校一斉休校に入り、その後はずうっとコロナ禍です。コロナ禍で手探りだった２年目。まだ続くの
かと諦めかけた３年目。「工夫して実施」を合言葉に開き直った４年目といったところでしょうか。今年
度は、よりコロナ禍以前に戻ろうと思考を働かせた一年間だったように思います。分散しての学校行事。
何とか保護者の方に間接的にでも参加してもらおうとZoomでの配信を試みました。運動会では、教職員・
来賓の席を撤廃し、保護者席としました。一番気に留めていた、音楽会も実施しました。第8波のころから
感染者が多数となったものの、以前のような恐怖感が薄れてきました。3年間で得たものは、教職員及び児
童のICT活用能力の急速な向上ではないでしょうか。プログラミング教育を初め、特に児童の吸収力の速さ
に驚かされた今年度でした。

荒川区立第九峡田小学校ＰＴＡ

※　HP掲載用に一部誌面を編集しています。



子ども達が元気に過ごせるように
活動しています

実行委員会（全5回）

歓送迎会

PTA総会

6月3日にPTA総会が
開かれました。PTA

総会終了後、歓送迎
会が開かれ、教職員
の先生方と保護者で
楽しい歓談の一時を
過ごしました。

PTA活動に必要な話し合いをします



読み聞かせボランティア

今年度は3回行われました。
保護者の方が読み聞かせに来てくれます。

「社会を明るくする運動」は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それ
ぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。
今回は、更生保護施設の館長さんの講演とアンサンブル荒川のオーケストラ演奏でした。
荒川区には、更生保護施設が三ヶ所あり、出所後に帰る場所がない方々が入所しています。中には10代の方もいるそ
うです。まだ両親が健在にもかかわらず、引き取れない、犯罪は家族をも失ってしまうことを痛切に感じた講演会でした。
そして、後半のアンサンブル荒川の演奏。新型コロナウイルスの影響により、近年聴くことができなかった生のオーケ
ストラの演奏は、とても素晴らしいものでした。
今後も犯罪や非行を無くす社会を作り上げて参りたく存じます。

青少年育成町屋地区委員会副部長 髙 由紀子 様より

モルック体験 11月27日 四峡小にて

これが
モルック！

ボッチャもで
きたよ！

みんな真剣に
聞き入ってます！

社明いきいきフェスタ 8月20日 ムーブ町屋にて

町屋こどもまつり 10月30日 四峡小にて



PTAより水鉄砲＆記念品の
プレゼント

活動報告・
資源回収ご協力の呼びかけ

縁 日

ダンス発表

水鉄砲大会

第83回

PTAは受付と見守りを行いました



秋季大会
10月15日

第5位

ママバレ大会

出場：ママバレメンバー
応援：成人委員

校長先生、副校長先生

【練習日】
火曜19～21時
土曜15～17時

・運動不足解消&ストレス解消！
・子連れ参加OK
・子どもに頑張った姿を見せられる
・バレーが上達するのが楽しい
・自校・他校でママ友ができる

などなど…

春季大会
6月18日

第4位

ママバレメンバー募集中

もちつき会
１２月1０日

学年委員、もちつき係、父親会
①もち米を蒸す ②杵と臼でもち米をつく

③成形する ④立派な鏡餅の完成！

3年ぶりにもちつき会が開催されま
した！
大きな杵と臼が玄関に設置され、
みんなで力を合わせて「よいしょ！」。
来年は美味しいお餅を食べられま
すように、、、。

いつも暖かい応援ありがとうございます。
現在、バレー部は８名で活動しています。
私達は年齢やタイプ、バレー経験の有無は
違えど、バレーを通じワンチームとなって楽
しく活動してきました。
実は、荒川区でPTAのバレーボール大会
が開催されているのは峡田地区だけで、
50年以上続く歴史のある大会です。各学
校の校長先生がいらっしゃるPTA行事は
バレーボール大会だけです。
そして、今年度からは大会への男性参加も
可能になりました！

少しでも興味のある方は、是非見学や体
験にきてください。バレー未経験者、ご夫
婦も歓迎です。私達と一緒にバレーボール
を楽しみましょう。

キャプテンより皆さまへのメッセージ

ママバレのよいところ

✉問合せ先→marimari_0819@yahoo.co.jp (4年野澤) 

★見学や体験も実施しています★



編集後記
広報委員

今年は年1回の発行に変更し、年間を通してすべての行事を今号に
掲載しましたがいかがでしたでしょうか。
どの行事にどの係が携わっているかのを記載しておりますので、ぜひ
今後のPTA活動の参考にしていただけますと幸いです。
発行にあたり、撮影や原稿執筆等、大変お忙しい中ご協力をいただき
誠にありがとうございました。

校庭開放
全学年保護者

日頃のPTA活動へのご協力、ありがとうございます。

校庭開放は、１回の実施につき¥2,000の報酬が区より支給されています。

資源回収は、牛乳パック・ダンボール・新聞紙・雑誌やお菓子の空箱等の紙類を集めており、毎週木曜

日の登校時に係の保護者が、土曜登校日の朝には父親会が回収対応をしています。

これらを業者が回収し、回収した量により後日、荒川区より資源回収金が入金されます。集めた量が多

ければ収入増になります。

校庭開放・資源回収の収入をもとに、PTA行事（歓送迎会・夏休み子ども会・もちつき会など）の運営

を行っておりますので、子ども達へ楽しい行事を作っていくためにも、ぜひみなさま引き続きのご協力を

お願い致します。

執行部 行事会計 大槻一美

資源回収
資源回収係、父親会

見守りパトロール
父親会

今年から、父親会も土曜授業で
回収を行っています。

※令和5年4月1日より、「父親会」は名称を「九峡ガーディアンズ」に変更予定です。

校庭開放・資源回収での収入について
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